

# Asumen cargos nuevas autoridades de la OEA

Washington, abril 2 (UPI). (Por Enrique Durand). El embajador colombiano Francisco Posada de la Peña asumió hoy la presidencia del Consejo Permanente de la OEA con una velada crítica a la actuación de Alejandro Orfila como secretario general y expresando la esperanza de que el cargo recuperará su prestigio de antaño.

Orfila cesó el sábado como secretario general luego de informar al Consejo que decidió reintegrar a la OEA los 22 mil dólares de su sueldo desde enero, fecha en la cual comenzó a percibir 25 mil dólares mensuales como vicepresidente de la empresa de Relaciones Públicas Grand and Company.

"La secretaría general no puede seguir siendo fuente de noticias sobre conflictos de intereses o contrataciones administrativas impropias", dijo Posada de la Peña al recibir la presidencia del Consejo de manos del embajador brasileño Dario Castro Alves. El embajador paraguayo Marcos Martínez Mendieta asumió la vicepresidencia.

Coincidentemente, el secretario adjunto Val McCormie se hizo cargo interinamente de la Secretaría General hasta el 20 de junio, cuando el diplomático brasileño Joao Clemente Bena Soares asumirá el cargo para el que fue elegido unánimemente hace tres semanas por un período de cinco años.

"Reconozco que asumo las funciones en un momento crítico de la vida de la organización", expresó McCormie. "Voy a cumplir con mis obligaciones en estricta conformidad con las disposiciones de la Carta de la OEA".

Posada de la Peña dijo a United Press International que

Pasa a la página 56

## Alfonsín reivindica la soberanía en Malvinas

Buenos Aires, abril 2 (UPI). (Por Marcelo Cantelmi). El presidente Raúl Alfonsín reivindicó hoy la soberanía de Argentina sobre las islas Malvinas, denunció la introducción de armamento por parte de Gran Bretaña en el archipiélago y reclamó la iniciación de negociaciones, al cumplirse el se-

gundo del comienzo de la guerra en el Atlántico Sur.

En un discurso pronunciado en la localidad de Luján, 50 kilómetros al oeste de la capital, el mandatario exigió "hechos" de parte de Gran Bretaña que indiquen su "buena voluntad" para encontrar una solución definitiva al conflicto por las islas.

Por su parte, una organización de ex combatientes programó un desfile no oficial vistiendo los restos de sus uniformes de batalla por las calles de Buenos Aires, llevando asimismo banderas de guerra.

El discurso de Alfonsín coincidió con el segundo aniversario de la invasión argentina a Las Malvinas, que provocó la guerra con Gran Bretaña.

## Pinochet cambia a dos ministros

Santiago de Chile, abril 2 (AP). El presidente Augusto Pinochet reemplazó hoy a los ministros de Hacienda y Economía, en momentos en que el país atraviesa por una crisis socio-política y económica.

El ministro de Hacienda, Carlos Cáceres, que había tenido a cargo la renegociación de la abultada deuda externa, fue reemplazado por Luis Escobar Cerda, que fue ministro de Economía bajo la presidencia del conservador Jorge Alessandri (1958-64).

Como ministro de Economía asumió, Modesto Collados, en reemplazo del economista Andrés Passicot.

## Recupérase niña de un trasplante de hígado en EUA

Pittsburgh, Estados Unidos, abril 2 (UPI). Una niña venezolana seguía recuperándose hoy de una operación de trasplante de hígado en el Hospital de Niños de esta ciudad, informó una portavoz del establecimiento.

Carla Pelayo, de 5 años de

Pasa a la página 56

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



HONORES A CAIDOS. Lima, Perú, abril 2 (UPI). Tres niños peruanos observan un sencillo acto donde se rindió hoy un homenaje a los caídos en la guerra entre Argentina y Gran Bretaña por las Islas Malvinas. Perú fue un cercano aliado de Argentina en el conflicto austral.

# Dialogar cuotas de café piden a OIC

Londres, abril 2 (AP). (Por Robin Stainer). Las dos semanas de conversaciones entre los miembros de la Organización Internacional del Café (OIC), que se iniciaron hoy, brindan una oportunidad de sostener conversaciones preliminares entre los productores sobre nuevas cuotas de exportación, dijo el representante colombiano Jorge Cárdenas.

"Creo que estableceremos contactos y sostendremos conversaciones", dijo pero añadió, que no se tomarían decisiones definitivas.

La OIC administra el Acuerdo Interna-

cional del Café, de 73 naciones, destinados a regular el abastecimiento y los precios a través de un sistema de cuotas de exportación. La cuota actual, para el año cafetero 1983-84 que concluye el 30 de septiembre, es de 58.2 millones de sacos que se distribuyen entre los 40 exportadores miembros, y constituyen el 99 por ciento del comercio mundial del café.

Para fines de septiembre se deberá decidir el sistema para asignar la cuota global 1984-85. Fuentes de la OIC dijeron que era una cuestión potencialmente conflictiva, ya

Pasa a la página 62

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VIGILAN SITIO DEL ATAQUE. Jerusalén, abril 2 (UPI). Tropas y policías israelíes vigilan el sitio donde esta mañana, tres terroristas palestinos lanzaron un ataque con metralla y granadas de mano contra una

multitud, en una de las calles más concurridas de Jerusalén. Cuarenta y ocho personas resultaron gravemente heridas. Un civil, con el fusil de un soldado, mató a uno de los terroristas y los otros dos fueron capturados.



CONMEMORACION. Lujan, Argentina, abril 2 (UPI). El presidente argentino Raúl Alfonsín (de bigote), dedica hoy un monumento a la memoria de 650 soldados argentinos que murieron el 2 de abril de 1982, durante la invasión a las Islas Malvinas. Alfonsín declaró en un discurso, que utilizaría medios pacíficos para la recuperación de las Islas del control de Gran Bretaña.

## Inician visita a Brasil los Reyes de Suecia

Brasilia, abril 2 (UPI). (Por René Villegas). Los reyes de Suecia Carlos Gustavo y Silvia, llegan hoy a esta capital en el inicio del programa oficial de una visita de dos semanas a Brasil.

Los monarcas se trasladarán a la sede gubernamental desde el estado de Bahía, a cuya capital, Salvador, llegaron ayer en visita turística.

El rey Carlos Gustavo y su esposa Silvia, nacida de madre brasileña en el estado

de Sao Paulo aunque de nacionalidad alemana, serán homenajeados hoy por el presidente Joao Figueiredo con un banquete.

Fuentes de la cancillería dijeron que la visita de la pareja real permitirá a funcionarios de ambos gobiernos evaluar el estado de las relaciones bilaterales, especialmente en los sectores del intercambio comercial y la cooperación económica.

El ministro sueco de Asun-

Pasa a la página 62

## Maniobras conjuntas inician en Honduras

Tegucigalpa, abril 2 (AP) (Por Freddy Cuevas). Se han iniciado las previstas maniobras militares conjuntas entre fuerzas hondureñas y de Estados Unidos, y el gobierno dijo que se desarrollaban según lo previsto a pesar de una importante serie de cambios entre los jefes de las Fuerzas Armadas del país.

Los ejercicios, que se desarrollarán durante tres meses y que comenzaron ayer, incluyen la construcción de

pistas de aterrizaje cercanas a El Salvador y Nicaragua, capaces de recibir aviones de transporte del tipo C-130, y eventualmente contarán con la participación de 5 mil tropas de Honduras y Estados Unidos, dijo el gobierno local.

El sábado se anunció la renuncia obligada del general Gustavo Alvarez Martínez, jefe de las Fuerzas Armadas y considerado como la figura de mayor influencia en el go-

Pasa a la página 56

## Breves Internacionales

### Renuncia inspector Ejército Honduras

Tegucigalpa, abril 2 (Latin-Reuters). El inspector general del Ejército ha renunciado, convirtiéndose en el quinto general en dimitir de las Fuerzas Armadas hondureñas en los últimos dos días, anunció hoy el gobierno.

Un boletín oficial de la Presidencia, dijo que el general Marcos Antonio Rosales Abella dimitió ayer. No se dieron motivos por su decisión.

Pasa a la página 56

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 56)